



Isabel Winkels

Vicedecana del ICAM y socia directora de Winkels Abogados



Una Justicia más humana para los menores: una cuestión de dignidad y derechos

Quienes trabajamos en el ámbito del Derecho de Familia conocemos bien la carga emocional que acompaña a los procedimientos judiciales que afectan a menores. Sabemos que cada resolución, cada comparecencia, cada evaluación psicosocial, se produce en un contexto de conflicto, muchas veces profundamente doloroso para los niños implicados.

Demasiado a menudo hemos visto a menores esperando en pasillos impersonales, expuestos a la tensión ambiental, percibiendo el enfrentamiento entre sus progenitores y sintiendo que, de algún modo, están en el centro del conflicto. Esta escena, durante años habitual en nuestras sedes judiciales, no solo es inadecuada desde el punto de vista humano: **es incompatible con el deber legal y moral de proteger el interés superior del menor**, principio rector de cualquier actuación que les afecte.

El sistema de justicia no puede ser ajeno a las necesidades emocionales de la infancia. Los niños no son meros acompañantes ni observadores pasivos del conflicto judicial: s

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |